

ALS DAS CHRISTKIND LÄCHELN MUSSTE

Karl Heinrich Waggerl

Maria, Josef und das Jesuskind hausten also in dem Stall bei Ochs und Esel.

Ochs und Esel rückten nahe an das Christkind um es zu wärmen. Aber da war noch jemand im Stall, ein kleiner Floh. Er war vom Fell des Esels auf das Christkind gesprungen, da er befürchtete, durch das Zusammenrücken erdrückt zu werden.

Schnell kletterte er dem Kind ins Ohr und flüsterte: "Bitte verrate mich nicht, ich will mich nur im Stroh deiner Krippe verstecken." Das Christkind nickte und der Floh zog seine Beinchen an, um besser abspringen zu können. Dabei kitzelte er das Kind im Ohr. "Sieh nur", rief da plötzlich Maria dem Josef zu, "sieh, das Kindlein lächelt schon !"